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19/2008
Kleine Anfrage 
Verlangsamung von Schnellzugsverbindungen 

Sehr geehrte Frau Regierungspräsidentin 

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte 

Wie jüngst den Medien zu entnehmen war, konnte bei der Einführung des Halbstundentakts 

nach Zürich am Morgen eine erste Verbesserung erzielt werden. Diese erfreuliche Nachricht 

wird allerdings getrübt durch die Verschlechterung der Schnellzugsverbindung von Zürich 

nach Schaffhausen ab Dezember 2008 um vier Minuten, da offenbar einer Zürcher S-Bahn 

gegenüber dem Schaffhauser Schnellzug neu Vorrang bei der Ausfahrt in Zürich zukommt. 

Damit wird die Region Schaffhausen einmal mehr von den SBB stiefmütterlich behandelt. 

Die ohnehin schon nicht optimale Verbindung von Zürich nach Schaffhausen wird ver

schlechtert statt endlich verbessert! 

Ich bitte Sie daher, mir die nachstehenden Fragen zu beantworten: 

1)	 Wieso verkehren die Schnellzüge von Zürich nach Schaffhausen ab Dezember 2008 vier 
Minuten langsamer als bis anhin? 

2) Ist der Regierungsrat bereit, aufzuzeigen, wann und in welcher Weise er sich bei den SBB 
,gegen diese Verschlechterung zur Wehr gesetzt hat? 

3) Wann darf wieder mit einer Reisedauer von circa 36 Minuten wie heute gerechnet wer
den? 

Mit bestem Dank für Ihre Bemühungen und freundlichen Grüssen 

Dr. Stephan Rawyler, Kantonsrat FDP, 
Neuhausen am Rheinfall 


